

# T On en parle

## Un candidat au PS d'Orléans



**Daniel Richard est pour l'instant le seul candidat.**

La section d'Orléans du Parti socialiste doit élire son secrétaire le 21 janvier. Pour l'instant (les candidatures seront closes le 17), un seul candidat s'est présenté : Daniel Richard. Cet ancien conseiller municipal du temps de Jean-Pierre Sueur et ex-délégué fédéral à la culture a aussi œuvré à la section de La Source avant d'être trésorier de la section d'Orléans. Une candidature « *qui va pouvoir dépasser les petits conflits qu'on a pu avoir en interne* », estime Baptiste Chapuis qui ne se portera pas candidat.

Daniel Richard souhaite « *travailler dans un climat apaisant* », concentrer l'action sur « *des valeurs à défendre* » et « *construire un projet commun avec les sections de Saint-Marceau et de La Source.* » En un mot : il se veut rassembleur.

**A.-M.C.**